

Le Numéro... 10 Cents

Le Numéro... 10 Cents

Le Numéro... 10 Cents

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE, PROVERBES ET FOCES, SCIENCES, ARTS

Journal Français Quotidien. NOUVELLE-ORLEANS, SAMEDI MATIN, 20 AOUT 1904. Fondé le 1er Septembre 1827

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans
NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO. LIMITED.
BUREAU: 230 rue de Charbon.
Nbre Cent et Breveté.

Pâté au Bistock. MATINUM.—Un litre de viande cuite, coupée en dés, une pint de pommes de terre bouillies coupées en dés, deux tranches de lard (bacon) émiettées, jus de viande brun, sel, poivre, pâtisserie ordinaire.



Lea & Perrins' Sauce

THE ORIGINAL WORCESTERSHIRE

Assaisonnement.—Le pâté au bistock paraît souvent manquer de piquant. La saveur dernière lui est donnée en mélangeant avec le jus de viande brun deux cuillerées à soupe de SAUCE LEA & PERRINS. Quand il sera bien cuit au four et servi brûlant on le déclarera parfait.

JOHN DUNCAN & SONS, Agents, NEW YORK.

A SHANGHAI.

Tokio, 19 août.—Les Japonais sont impatientés par les délais accordés à Shanghaï au croiseur russe "Askold". L'Askold est maintenant en cale sèche et ses réparations sont poussées activement. Il est de toute évidence que le but de ce navire une fois réparé, sera de chercher à rejoindre la flotte russe et de continuer la campagne.

Les Japonais déclarent que c'est là une violation flagrante de neutralité que le gouvernement chinois est impuissant à prévenir. Une partie de l'opinion publique au Japon est d'avis que le gouvernement devrait envoyer une escadre à Shanghaï afin de saisir l'Askold.

Le gouvernement japonais désire respecter la neutralité de la Chine mais en même temps il ne désire pas permettre à l'Askold de s'échapper.

Il se pourrait qu'une escadre japonaise soit envoyée à Shanghaï et oblige l'Askold à désarmer le laissant entre les mains du gouvernement chinois.

Shanghaï, 19 août.—En dépit de la décision du Tao Tai de permettre au contre-torpilleur Grozovoi et au croiseur Askold de rester dans le port un laps de temps considéré suffisamment long pour effectuer la réparation de leurs avaries, le consul général japonais a par trois fois au cours d'hui demandé que les navires quittent le port ou soient désarmés.

Les navires sont gardés par des fonctionnaires des douanes et des caennais chargés de charbon vent prêts à accoster l'Askold pour renouveler sa provision.

Des rapports sont officiels déclarent que la flotte japonaise fera une démonstration mardi au large du port.

Les consuls des puissances neutres sont d'avis que le menace des japonais de venir saisir les navires russes dans le port n'est qu'un bluff.

On croit que la question se règlera pacifiquement.

Les avaries de l'Askold sont beaucoup plus graves qu'on ne le supputait au premier abord et les réparations ne pourront pas être complétées avant trois semaines.

DÉPÊCHES Télégraphiques

NOUVELLES Américaines ET Étrangères.

BULLETINS.

Tokio, 19 août.—Une canonnière russe du type "Ozumi" a heurté jeudi soir à 3 heures une mine et a coulé au large du promontoire Laot, une pointe à l'extrémité sud de la péninsule de Kouang Tung, sur laquelle est situé Port Arthur.

L'Ozumi est une canonnière blindée de 1,500 tonnes, qui fut lancée en 1894. Elle a un canon de 6 pouces; un de 6 pouces, dix canons à tir rapide et deux tubes lance-torpilles.

Sur l'île de Kouang Tung, elle a un équipage de 142 hommes.

Washington, 19 août.—Le ministre d'état a reçu un câble gramme de Che Foo, en date d'aujourd'hui, disant en substance que sept contre-torpilleurs japonais sont entrés dans le port de Canton et ont rencontré un navire étranger qu'ils ont capturé. Deux croiseurs japonais sont à l'extérieur du port.

L'impression à l'amirauté.

St-Petersbourg, 19 août, 1904. p. m.—Un sentiment qui touche au désespoir règne à l'amirauté russe tant éprouvée. Le rapport officiel du vice-amiral Svydloff venant à la suite des pertes subies par l'escadre de Port Arthur dans sa suite désemparée du travail et de l'anxiété, inégalement sure et sort, et confirmant non seulement la perte du Rurik, mais établissant que les avaries éprouvées par le Gromobol et le Rossia dans le combat avec l'escadre du vice-amiral Kamimura, ont été plus grandes même qu'on ne le supposait complètement le découragement suscité par les revers des malheureuses troupes navales Russes en Extrême Orient.

En ce qui regarde l'escadre de Vladivostok l'amirauté ne se fait pas illusion et la considération délicate. Le public aussi est très affecté de ces nouvelles.

On ne trouve de consolation que dans les éloges prodigués aux officiers et aux troupes qui ont pris part à un combat inégal, où l'infériorité de l'escadre de Vladivostok comme armure et canons est portée par des experts de 600 à 200.

On est disposé dans certains cercles de la marine à blâmer le contre-amiral Jessen d'avoir abandonné le Rurik, même s'il savait qu'en défendant le navire il aurait fait partager son sort au Gromobol et au Rossia.

Le grand mystère pour l'amirauté est que le vice-amiral Kamimura ait battu en retraite quand les navires de l'amira. Jessen étaient à sa merci. On ne s'explique cela que par le fait que son escadre a dû subir des dommages effrayants qui auraient empêché de poursuivre le combat.

Il est confirmé que le Rossia a perdu cinquante pour cent de ses officiers et marins, et le Gromobol vingt-cinq pour cent, ce qui fait voir les dégâts épouvantables qu'ont causés le feu des navires japonais même à une distance de plus de trois milles.

D'après des rapports privés les ponts du Rossia étaient de véritables boucharies.

Le gouvernement n'a pas publié de rapport détaillé sur les avaries subies par les croiseurs Rossia et Gromobol, mais il est

Le texte de la protestation russe.

Paris, 19 août.—Le ministre de France à Tokio n'a pas encore communiqué au ministère des affaires étrangères le texte de la protestation de la Russie contre la prise du contre-torpilleur Rye-shitelm à Che Foo, la transmission ayant été retardée par suite de l'absence du ministre des affaires étrangères, M. Delcassé.

L'affaire n'est pas considérée sérieuse et l'on ne s'attend pas à des complications internationales. On croit que le Japon répondra tout d'abord le droit de l'assurer si le navire était désarmé, et que le commandant japonais, au moment où il découvrirait que le croiseur n'était pas entièrement désarmé, a été assailli par le commandant russe, qui a ainsi provoqué l'affaire.

La Russie contestera probablement les faits et l'affaire traînera jusqu'à la fin de la guerre.

Il est officiellement confirmé que le consul du Japon à Shanghaï a reçu l'ordre de prévenir la Chine qu'elle sera tenue responsable du désarmement de l'Askold et du Grozovoi.

Dans les cercles bien informés l'opinion est que la Chine n'hésitera pas à remplir ses obligations.

D'un autre côté la présence de nombreux cuirassés de différentes nationalités à Shanghaï suffira à garantir que le Japon n'essayera pas de violer la neutralité de ce port.

Le siège de Port Arthur.

Che Foo, 19 août.—Des Chinois qui viennent d'arriver de Port Arthur déclarent que la position de Palung Chang, occupée par les Japonais, de laquelle ils tiraient pleuvoir une grêle de projectiles sur la forteresse et les forts intérieurs, a été reprise par les Russes. Les Japonais se sont retirés à Shashan.

Les autorités allemandes à Tsin Tau ont envoyé une garde de 100 hommes à un point à 15 milles à l'est de la place, dans le but d'empêcher les Japonais d'établir là une station de télégraphie sans fil.

Réponse du ministre Leishman.

Constantinople, 18 août.—(En retard.)—Le ministre Leishman a répondu à La Presse, en disant qu'il a pris note de la promesse formelle du gouvernement d'accorder aux citoyens américains un traitement égal à celui des autres puissances, en ce qui concerne les écoles du territoire turc. Il exprime l'espoir que le Porte ne souffrira aucune difficulté relative à l'exécution de ses promesses.

Le ministre ne fait aucune allusion dans sa réponse à la réserve de la Porte au sujet des formalités départementales.

Feux de forêts.

Vancouver C. B., 19 août.—Par suite de la sécheresse, des feux de forêts se propagent à l'intérieur et s'étendent sur la côte de la Colombie Britannique.

Virtuellement chaque district boisé de la province a son feu et de grandes étendues de bois de grande valeur brûlent.

Il y a tant de fumée dans l'air que la navigation devient difficile.

Des millions de pieds de bois de construction ont déjà été détruits par les flammes.

Le nouveau gouverneur de Finlande.

Helsingfors, Finlande, 19 août.—De nouvelles restrictions ont été appliquées depuis l'arrivée hier du nonce Obolonski, le nouveau gouverneur général de Finlande.

Des précautions rigoureuses ont été prises pour sauvegarder sa vie.

Tous les bâtiments avoisinant le palais du gouverneur ont été fouillés afin de s'assurer qu'aucune issue secrète n'existait.

Cargaison précieuse.

San Francisco, 19 août.—Le vapeur Siberia de la ligne Pacific Mail vient d'arriver de l'orient, avec une précieuse cargaison. Un lot de soie grège évalué à \$402,000 était inscrit sur son connaissement et son réservoir renfermait \$950,000 en or japonais, ce montant devant être affecté à l'achat de munitions pour l'armée.

Querelle de jeu.

Cincinnati, 19 août.—Pendant une querelle dans un café, aujourd'hui, survenue en jouant aux dés, le nommé John Parks a poignardé Isaac Adams. Adams est mort à l'hôpital et Parks a été arrêté. Tous deux sont encore mineurs.

Le sénateur Hoar.

Worcester, Mass., 19 août.—Une légère amélioration s'est produite dans l'état du sénateur Hoar aujourd'hui. Il a passé une bonne nuit et il reposait tranquillement à 9 heures ce matin.

Banque fermée.

Washington, 19 août.—La Banque Nationale du Peuple à Swanton, Vt., a été fermée aujourd'hui sur l'ordre du contre-torpilleur de la monnaie.

Accident fatale.

Atlanta, Ga.—M. Edward B. Burdette, un des principaux avocats d'Atlanta a été tué cet après-midi au passage à niveau de l'avenue Centrale par une locomotive de la compagnie de chemin de fer du Central Georgia.

M. Burdette est mort sur le coup. Il était âgé de 60 ans.

Un Sommeil Réparateur Vient après un bain avec le Savon Sulfureux de Glenn.

Il calme, tout en nettoyant. Ses propriétés médicinales débarrassent à peu de toutes ses impuretés. Les éruptions, brûlures, coupures, dartres farineuses, odeur rapidement à son action curative.

AVIS.—Le Savon Sulfureux de Glenn (le seul "original") est incomparable et ne vaut rien d'une copie. Réparateur. N'a pas de contre-indication.

3 mars—1898—San Mar.

HOTELS ET LIEUX DE PLAISANCE D'ÉTÉ.

BATTERY PARK HOTEL

ASHEVILLE, Caroline du Nord.

Un des lieux les plus salubres et les plus pittoresques du monde. Situé au milieu des montagnes. L'eau qu'on y boit vient de la source Mt. Mitchell, à 20 milles de là. Les poitrinaires n'y sont pas reçus.

—Ecrire à D. C. WADDELL Jr, Prop.
F. R. DABBY, Gérant.

LE LIEU DE PLAISANCE LE PLUS POPULAIRE ET LE MIEUX FREQUENTE.

"LE BEAU PAYS SAPHIRE,"

SAPPHIRE, CAROLINE DU NORD.

5 Hôtels de Premier Ordre; 2 Bains Lave; Aiguilles No 3,000 à 5,000 pieds pas de montagnes par de Minnie. Les Tabernacles ne sont pas 3000 à 1,000.

—Ecrire pour plus amples renseignements à

THE TOX AWAY CO. HOTELS, BREVARD, N. C.

Commentaires du "Novoe Vremya".

St-Petersbourg, 19 août, 7:25 a. m.—Le "Novoe Vremya" dit aujourd'hui, au sujet de l'expédition anglaise au Tibet:

"La Russie paie maintenant sa tolérance envers la Grande Bretagne pendant la guerre Sud-Africaine.

"Si nous avions pris avantage, alors de la préoccupation de la Grande Bretagne pour traverser la Perse la flotte de la Baltique aurait peut-être maintenant une base d'opération sur le golfe Persique."

Escadre de Port Arthur.

St-Petersbourg, 19 août.—Dans le courant de l'après-midi l'amirauté a reçu une information officielle l'avisant que le vice-amiral prince Ouktomsky à la tête d'une escadre de 5 cuirassés et du croiseur protégé "Pallada" se trouvait à Port Arthur.

Le télégramme envoyé à St-Petersbourg par le consul russe de Che Foo ne mentionne pas les navires de guerre actuellement à Port Arthur.

Le télégramme de l'Araraji a rencontré une mine et a coulé au large du promontoire de Lisot.

Bataille imminente.

Moukden, 19 août.—Les Japonais à l'est de l'armée russe nient qu'il y ait vingt milles de Liao Yang une bataille est considérée imminente.

Les avant-postes sont à peine éloignés de quatre milles et de petites escarmouches ont lieu journellement.

Les Japonais qui sont au sud ont retrahi à Hai Cheng.

Dons généraux.

St-Petersbourg, 19 août.—Le prince Orloff Dybelloff a contribué pour \$100,000 au fonds de guerre, et l'artiste Repin, qui vient de vendre un tableau \$50,000 au gouvernement, a fait un don de \$25,000 à ce fonds.

Mariage dans la colonie Américaine à Paris.

Paris, 19 août.—Le mariage de Frank Wyle, un agrégé du collège de Brasenov, Oxford avec la fille de Edmond Kelly, l'avocat Américain bien connu de cette ville, a eu lieu hier à l'église Episcopale Américaine.

Requête du ministre Bowen.

Port d'Espagne, Ile de Trinidad, 19 août.—Des avis de Caracas disent aujourd'hui que le ministre Américain M. Bowen agissant au nom des Etats-Unis a requis le Venezuela de renvoyer M. Carnoy, le receveur chargé de prendre soin de la propriété de la compagnie d'Asphalte de New York et Bermudez et de restituer le lac d'asphalte à la compagnie Américaine.

Départ de l'Amérigo Vesputsi.

Ile de Jerba, Tunis, 19 août.—Le croiseur italien Amérigo Vesputsi a quitté Messine, Sicile, pour le port de Derna, province de Barca, Tripolitaine Orientale, pour appuyer les demandes de l'Italie que le gouverneur de Barca hésite à accorder.

Le gouvernement italien veut qu'il lui soit fait des excuses et que le dracbeau italien soit saisi comme réparation du mauvais traitement infligé à un agent consulaire à Derna.

Pluies continuelles.

Liao Yang, 19 août.—Les pluies incessantes depuis une semaine, ont causé dans bien des cas la destruction des routes. Les Japo-